



Fachbereich/Eigenbetrieb Vermessung
Verfasser/in Welz, Thomas
Vorlage Nr. 106/2019
Datum

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Öffentlichkeit	Sitzung am	Ergebnis
Ortschaftsrat Hauingen	öffentlich-Vorberatung	02.07.2019	
Ortschaftsrat Brombach	öffentlich-Vorberatung	02.07.2019	
Ausschuss für Umwelt und Technik/Betriebsausschüsse/Umlegungsausschuss	öffentlich-Vorberatung	04.07.2019	
Gemeinderat	öffentlich-Beschluss	18.07.2019	

Betreff:

Straßenbenennung "Am Klinikum" in Brombach / Hauingen

Anlagen:

- 1 = Übersichtskarte - Bestand
- 2 = Übersichtskarte - Vorschlag

Beschlussvorschlag:

Die künftig verlegte L138 – West und spätere Gemeindestraße erhält die Bezeichnung „Am Klinikum“

Personelle Auswirkungen:

keine

Finanzielle Auswirkungen:

keine

**Lörrach gestalten. Gemeinsam. Das Leitbild der Bürgerschaft in Politik und Verwaltung.
Prioritäre Maßnahmen:**

1. Strategisches Ziel:
2. Ziel aus dem Leitbild der Bürgerschaft:
3. Operatives Ziel:
4. Leitziel der Verwaltung:
5. Prioritäre Maßnahme:

Begründung:

In Lörrach entsteht ein neues Zentralklinikum für den Landkreis Lörrach. Dieses Zentralklinikum soll eine angemessene Adresse aus Straßenbezeichnung und Hausnummer bekommen.

In der Anlage 1 ist der aktuelle Stand dargestellt. Die jeweilige Farbe zeigt die entsprechende Straßenbezeichnung und die hierzu bereits vergebenen Hausnummern.

Aufgrund der Verlegung der Landstraße 138 - West (aktuell im Planfeststellungsverfahren) wird es eine neue Straßensituation geben. Die Hupterschließung des Zentralklinikums erfolgt vom Kreisels auf der östlichen Seite des künftigen Klinikums. Diese Erschließung benötigt bereits für den Bauantrag eine konkrete Anschrift.

Es wird daher vorgeschlagen, dass die Straße von der bestehenden Kreuzung Steinenstraße/Im Entenbad bis einschließlich des neuen Kreisverkehrs die künftige Straßenbezeichnung „Am Klinikum“ erhält (in ocker dargestellt).

Das Regierungspräsidium Freiburg wurde entsprechend informiert. Mit Vertretern von den Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH und des Landkreises Lörrach wurde diese Bezeichnung vorbesprochen und abgestimmt.

Die Vergabe der Hausnummern wird im jeweiligen Bauantrag geregelt.



Thomas Welz
(Fachbereichsleiter Vermessung)